



## RESOLUCIÓN AYUDAS RSC 2017

Una vez reunido el Comité de Evaluación de proyectos RSC, éste ha resuelto:

### **Real Club Regatas Alicante**

Por el proyecto presentado denominado "**REMO PARA TODO EL MUNDO**".

Proyecto que busca dar la oportunidad de conocer el deporte del remo a personas con algún tipo de discapacidad física, mostrándoles las benevolencias de nuestro deporte.

La FRCV en colaboración con SUMA Gestión Tributaria concede una ayuda de ~~535,26 euros~~ para la realización de dicha actividad. Proyecto excluido por incumplir el punto 7 de los criterios de exclusión de las bases, así como por la no promoción de la FRCV y SUMA Gestión Tributaria en las acciones previas a la actividad, también especificadas en las bases.

### **Club Náutico Benidorm**

Por el proyecto presentado denominado "**ANÉMONA A GOLPE DE REMO**".

Proyecto de iniciación al remo en el que se unen supervivientes de cáncer de mama, en beneficio de su salud física, para la prevención y mejora del linfedema (complicación secundaria de una mastectomía) y para aumentar su bienestar social y emocional.

La FRCV en colaboración con SUMA Gestión Tributaria concede una ayuda de **680,00 euros** para la realización de dicha actividad.

### **Club Náutico Santa Pola**

Por el proyecto presentado denominado "**KILÓMETROS SOLIDARIOS REMO INDOOR**".

Proyecto que consiste en organizar una jornada popular de práctica del remo indoor en la que por cada kilómetro remado se realice una donación de 1€ para las asociaciones de Santa Pola

Acto público en el que se unen la práctica de nuestro deporte, el remo y el apoyo económico a las asociaciones del tercer sector del municipio de Santa Pola. Por cada kilómetro recorrido en remoergómetro, se obtiene un rendimiento económico, a repartir el beneficio entre las diferentes asociaciones municipales.

La FRCV en colaboración con SUMA Gestión Tributaria concede una ayuda de **808,00 euros** para la realización de dicha actividad.

## **Club Náutico Santa Pola**

Por el proyecto presentado denominado "**TAMARIT AL MAR**"

Proyecto que consiste en la realización de una jornada/bautismo de remo para los miembros de la Asociación Tamarit de Personas con Discapacidad Psíquica Límite y Ligera de Elche. De manera tienen la oportunidad de conocer una nueva actividad deportiva, en la que desarrollar sus habilidades motrices y de coordinación, adquirir valores asociados al remo como pueden ser “sentimiento de equipo; esfuerzo; disciplina; juego-limpio...”

La FRCV en colaboración con SUMA Gestión Tributaria concede una ayuda de **420,00 euros** para la realización de dicha actividad.

## **Real Club Náutico Torrevieja**

Por el proyecto presentado denominado "**JORNADAS DE DIVULGACIÓN DE REMO ADAPTADO EN TORREVIEJA**"

Proyecto que consiste en hacer un fin de semana de divulgación de nuestro deporte entre el colectivo de discapacitados de Torrevieja con el objetivo de futura de llevar el remo adaptado a la ciudad de Torrevieja en forma de escuela, de manera que sea accesible a los jóvenes residentes con discapacidad de la localidad.

La FRCV en colaboración con SUMA Gestión Tributaria concede una ayuda de **862,50 euros** para la realización de dicha actividad.

## **Real Club Náutico Gandía**

Por el proyecto presentado denominado "**REMANDO JUNTOS**"

Proyecto que consiste en dar a conocer el deporte del remo a los niños y niñas del Colegio Público Nuestra Señora del Amparo – Real de Gandía. (Más conocido como el preventorio infantil). Colectivo de niños y niñas entre 3 y 13 años que provienen de familias que se encuentran en situaciones difíciles, en las que les resulta muy complicado mantener a sus hijos, por muy diversas circunstancias.

Acuden al Preventorio avaladas por un informe de un trabajador social según su situación económica y social. De esta manera se les brinda la oportunidad de una jornada completa de convivencia y remo donde puedan disfrutar de un ambiente recreativo, lúdico y deportivo.

La FRCV concede una ayuda de **975,50 euros** para la realización de dicha actividad.